



2つめのエッセンス"在我"を受け取ったモン・サン・ミッシェル

真の"私"と出会い、その"私"を生きる

～レイ・エッセンス(RayEssence) 唯我をご紹介いたします～

レイ・エッセンスは光(Ray)が注ぎ込まれた"水"です。「唯我」シリーズは、真の自分に目覚める時期にある人には目覚めを促し、目覚めの旅を始めたばかりの人にはそれを助け、目覚めの旅を歩いている人にはガイドとして力づけを与える、高次の"私"からの光の贈り物です。

このセミナーでは、はじめて接するの方のために、レイ・エッセンス「唯我」についてご紹介していきます。そしてその中の一つのエッセンスを体験するワークを行います。

- 期 日：2014年1月30日(木) 10:00～11:30
- 会 場：ゆるカフェ日和 manaya (松本市野溝木工1-6-56)
- 参加料：2,800円 (エッセンスボトル1本付)
- 申込先：ゆるカフェ日和manaya
- セミナー内容：
 - ・完全に"私"に出会ってしまうということ
 - ・レイエッセンス唯我の誕生
 - ・"天地合掌"のエッセンス体験

※当日午後からは引き続き「唯我イントロダクションセミナー」を行います。別紙にてご案内いたします。

レイ・エッセンス唯我 プロデューサー

Tommy 富井 清文 (とみいきよふみ) 1963年4月11日生、長野県出身。

自分の内側と向き合わざるを得なくなった人生経験の中で、癒しの本質や次元を越える視点を体験的に理解していき、1999年長野市にてヒプノセラピーのセッション・ルーム「長野メンタルステーツ」を開設。セラピスト、あるいはヒューマンコンサルタントとして長野の他、東京、札幌、仙台、新潟、名古屋、京都、広島、など各地で個人セッション、セミナーや講演を行っている。また、海外の様々なフラワーエッセンス創始者との親交も深く、東京にてフラワーエッセンススクールの講師も務める。

日常の中で真の"私"に出会う至福の体験を重ねる毎に、2010年より高次のレイ・エッセンスを顕しはじめ、現在までに22本のボトルが出来ている。このエッセンスのシリーズを「唯我」と名付け、誰もが皆本当の自分自身と出会い、そしてそれを生きることを導き力づけるために、このエッセンスを広く紹介する活動をはじめた。



唯我 ～"私は誰なのか"を知り、本物の自分を生きるために～



外に求めることをやめ、源である私にすべての力を戻したとき
恐れという幻想を永遠に離れ、次元を貫いて普遍に立つ"私"に出会う

2010年より、Independenceというキーワードのもと、
次々とレイ・エッセンスが生まれていきました。

それは、

私とは誰であるのかに目覚め、
いままでの古い幻想の世界の中に生きることから抜け出し、
本物の自分を思う存分表現して生きること、
そして新しい世界を創り出していくことへの大きなシフトを助けるものです。

"私"と出会い、"私"で在り、"私"を生きる

この光のエッセンスのシリーズを、あらためて「唯我」と名付けました。

Ray Essence 唯我

唯我 (ゆいが) … 私は"私"であることを思い出す扉を開く
在我 (ざいが) … 何事も誰も縛ることはできない"私"を知る
返上 (へんじょう) … 人に彼らの力を返し自分の力を取り戻す
放我 (ほうが) … "私"への無条件の信頼へ身を投げ入れる
新世 (しんせい) … 幻想を越え、創造の新しい世界への誘い
今我 (こんが) … 今この瞬間にいる完全な自分にくつろぐ
開真 (かいしん) … 在りて在る自分を開き、存在の光を放つ
白溶 (はくよう) … 自分を守ることを手放し、光に溶けゆく

他全 22 本 (2013.5 現在)



○レイ・エッセンス唯我ご紹介サイト <http://yuiga.jimdo.com/>

RayEssence唯我 の紹介、体験セミナー、その他の最新情報等を掲載しています。